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Guarda Ambiental de Barra 
Mansa resgata coruja ferida

Obras na Secretaria de Saúde 
de Resende são inauguradas

Gestão anterior

Asfaltamento em Barra Mansa

Proteção do campo

Patrulha Rural 24 horas

A Guarda Ambiental de 

Barra Mansa, resgatou no 

bairro Vista Alegre, uma 

coruja da espécie Jacu-

rutu que estava com a 

orelha e a asa feridas. A 

ação aconteceu na noite 

de segunda-feira (16). O 

secretário de Meio Am-

biente de Barra Mansa, 

Rodrigo Viana, destacou 

a importância de contatar 

os órgãos responsáveis ao 

encontrar qualquer ani-

mal silvestre machucado 

ou oferecendo perigo. “Ao 

notar qualquer situação 

de maus-tratos a animais, 

é de suma importância 

entrar em contato com 

a Guarda Ambiental ou 

com o Corpo de Bombei-

ros, pois apesar de feridos, 

esses animais podem ofe-

recer riscos aos seres hu-

manos”, frisou.

A prefeitura de Resen-

de entrega, nesta quar-

ta-feira (19), a partir das 

16h, a segunda etapa das 

obras de revitalização da 

Secretaria Municipal de 

Saúde, localizada no Pá-

tio Administrativo. A re-

forma integral do espaço 

foi realizada em duas fa-

ses com o objetivo de ga-

rantir a continuidade do 

funcionamento do setor. 

A sede da Secretaria Mu-

nicipal de Saúde recebeu 

intervenções em toda a 

estrutura, desde a troca 

do piso de revestimento 

por porcelanato à cons-

trução de uma sala de 

lógica para concentrar os 

dados da pasta.

A atualização na Secre-

taria de Saúde foi neces-

sária para adequar a se-

cretaria, antes instalada 

em um prédio antigo, às 

novas demandas tecno-

lógicas e estruturais da 

saúde municipal. A revi-

talização da Secretaria 

de Saúde teve início na 

gestão de Diogo Balieiro 

ex-prefeito de Resende, 

que entregou a primeira 

fase e deu início à segun-

da etapa do projeto de 

modernização do setor. 

Os avanços gerados pela 

pavimentação em Barra 

Mansa seguem por di-

versas regiões da cidade. 

Nesta terça-feira (18) as 

equipes do Governo do 

Estado do Rio de Janeiro, 

com o apoio da prefeitura 

de Barra Mansa, estive-

ram no bairro Nova Espe-

rança, na Rua Antônio da 

Silva Reis. O prefeito Luiz 

Furlani acompanhou de 

perto os trabalhos.

A iniciativa é voltada para 

a segurança e proteção 

do campo, bem como 

dos produtores, e atendia 

Barra Mansa 12 horas por 

dia. O idealizador da atu-

ação da Patrulha Rural no 

município, Beleza, hoje 

comanda a Secretaria de 

Proteção e Bem-Estar dos 

Animais, reforça que “para 

os produtores rurais, esse 

projeto é muito importan-

te. Hoje nós temos algu-

mas áreas identificadas 
com o monitoramento ru-

ral e um grupo de What-

sApp dos produtores, de 

moradores, de empreen-

dedores rurais e toda a cú-

pula da segurança pública 

do nosso município”.

A parceria entre a pre-

feitura de Barra Mansa e 

o Governo do estado do 

Rio de Janeiro, através do 

28° Batalhão da Polícia 

Militar (BPM), ampliou as 

ações da Patrulha Rural 

na cidade. O programa 

da Patrulha Rural pas-

sou a atender 24 horas 

por dia, de segunda a 

domingo. O anúncio foi 

feito nesta terça-feira (18), 

durante encontro do co-

mandante, tenente-coro-

nel Moisés Sardemberg, 

com os secretários mu-

nicipais Bruno Meirelles 

(Desenvolvimento Rural) 

e Roberto de Carvalho, o 

Beleza (Proteção e Bem-

-Estar dos Animais).
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Ave foi conduzida ao Zoológico de Volta Redonda

A modernização do ambiente foi concluída

Protocolo contra o bullying 
escolar é discutido em Piraí
Projeto definiu a criação de uma cartilha de ações em combate

A elaboração de um pro-
tocolo anti-bullying para ser 
implementado em Piraí foi 
discutida em uma reunião nes-
ta terça-feira (18), que contou 
com a participação de repre-
sentantes do Conselho Tutelar 
e das secretarias municipais 
de Saúde, Assistência Social 
e Educação de Piraí, além do 
Delegado Antonio Furtado, da 
94ª Delegacia de Polícia, e do 
Tenente Honório, do 10º Bata-
lhão da Polícia Militar.

O encontro aconteceu na 
sede da Secretaria de Educação 
e o planejamento tem o objeti-
vo de criar uma cartilha e de-
senvolver ações de combate a 
prática do crime, muito comum 
nas escolas. 

Em 2023, foram registradas 
mais de 121 mil notificações de 
bullying em cartórios no Brasil. 
Um levantamento do DataSe-
nado indica que 6,7 milhões de 
estudantes sofreram algum tipo 
de violência escolar no último 
ano, o que corresponde a 11% 
dos estudantes matriculados. 
De acordo com o IBGE, 12% 
dos estudantes brasileiros de 13 
a 17 anos já praticaram algum 
tipo de bullying. 

O Delegado Antonio Fur-
tado ressaltou a importância 
do investimento em serviços 
de orientação para combater o 
bullying escolar, assim como a 
conscientização sobre as conse-
quências desse tipo de assédio 
aos adolescentes.

- Essas práticas têm conse-
quências devastadoras na vida 
de quem as sofre. Muitas vezes 
a violência que é verificada na 
sala de aula começa fora dela. 
Problemas no ambiente domés-
tico, nas ruas, ou envolvimento 
com drogas podem ser levados 
para a sala de aula e afetar os 
professores e outros alunos. Por 
isso é muito importante que a 
gente tenha um protocolo. Os 
profissionais da educação têm 
que ter a quem recorrer. Isso 
pela saúde, assistência social e, 
também, pela patrulha escolar 
da Polícia Militar e a Polícia 
Civil – acrescentou o delegado.

Ações
A data de 7 de abril é 

considerada o dia de cons-
cientização e de combate ao 
bullying e à violência nas es-
colas. Para marcar a ocasião, 
além da preparação da carti-
lha de orientação, palestras 
sobre o tema, com a presença 
do delegado Antonio Furta-
do, acontecerão nas escolas 
de Piraí. 

– Estarei em, pelo menos, 
quatro escolas de Piraí para fa-
lar sobre o tema “bullying” com 
os alunos. Essa violência gera 
um sofrimento, que leva a um 
adoecimento e acaba explodin-

do na violência. Nós precisa-
mos quebrar esse ciclo e, através 
de políticas públicas abolir o 
bullying ou, no mínimo, ame-
nizar. Para isso, precisamos 
focar muito na prevenção a 
fim de evitar que nossos ado-
lescentes tenham que ser leva-
dos à delegacia e responder por 
atos infracionais de bullying, 
ou piores. Então, dessa forma, 
com um trabalho integrado, 
feito com bastante zelo e técni-
ca pelos profissionais de Piraí, 
vamos prevenir as ocorrências e 
ser referência em todo Sul Flu-
minense – afirmou o delegado 
Antonio Furtado.
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Iniciativa foi discutida em uma reunião com o Delegado Antonio Furtado e outras lideranças

A estrutura metálica do 
prédio do futuro Centro In-
tegrado de Atendimento à 
Pessoa Idosa (Ciapi) Dona 
Munira Arbex Francisco, que 
está em construção no bairro 
Roma, começou a ser erguida. 
Segundo a Secretaria Muni-
cipal de Obras (SMO), res-
ponsável pela fiscalização da 
construção, 10% dessa etapa 
já foram concluídos, e o mate-
rial está sendo fornecido pela 
mesma empresa envolvida na 
ampliação do Hospital São 
João Batista (HSJB).

De acordo com a SMO, as 
fundações das sapatas — blo-
cos de concreto armado que 
compõem a base do alicerce 
— estão quase finalizadas, e a 
primeira laje da estrutura já foi 
concluída.

A execução do projeto, 
no entanto, tem enfrentado 
desafios técnicos imprevis-
tos. Inicialmente, a escavação 
do terreno deveria encon-
trar apenas terra, classificada 
como “material de primeira 
categoria”. Contudo, a presen-
ça de rochas no local exigiu a 
utilização de um rompedor de 
rochas para viabilizar as fun-
dações. Além disso, o lençol 

freático encontrado está mais 
elevado do que o previsto, 
com três minas d’água identi-
ficadas no terreno. Para con-
tornar o problema, foi neces-
sário implementar um sistema 
de bombeamento contínuo e 
drenagem.

Outra adaptação signifi-
cativa ocorreu devido a uma 
residência vizinha ao futuro 
Ciapi, que exigiu a execução 
de uma nova fundação e pare-

de de contenção para garantir 
a estabilidade da casa durante 
e após as obras.

Quando finalizado, o Cen-
tro Integrado de Atendimento 
à Pessoa Idosa Dona Munira 
Arbex Francisco oferecerá aten-
dimento integral aos idosos e 
apoio às suas famílias, seguindo 
um modelo semelhante ao do 
Centro-Dia de Atendimento à 
Pessoa com Alzheimer, único 
na América Latina.

O empreendimento, com 
sete pavimentos, terá capaci-
dade para atender 140 idosos 
e abrigará três serviços princi-
pais: uma Instituição de Lon-
ga Permanência para Idosos 
(ILPI), com vagas para 50 
pessoas; três Casas Lares, que 
acomodarão 28 idosos; e um 
Centro-Dia, que atenderá 62 
idosos.

No térreo, haverá um hall 
de circulação vertical com dois 
elevadores, uma área ecumêni-
ca, um auditório com capacida-
de para 120 pessoas e um centro 
de reabilitação e fisioterapia. 
O terceiro pavimento contará 
com uma cozinha industrial, 
refeitório para 60 pessoas, la-
vanderia e salas para ativida-
des individuais e coletivas. Já o 
quarto e quinto andares abriga-
rão a ILPI, com dez suítes, sala 
de repouso, sala de vídeo e uma 
varanda coletiva.

No sexto andar, estarão lo-
calizadas as três Casas Lares, 
cada uma com 11 suítes, sala 
de estar, cozinha, área de refei-
ções, sala de vídeo, espaço de 
descanso e varanda. O sétimo 
pavimento será destinado ao 
Centro-Dia, com salas de ativi-
dades e repouso.

obras para Centro de atendimento 
ao idoso seguem em Volta Redonda
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Espaço terá capacidade para atender até 140 idosos

A Secretaria de Agricul-
tura, Aquicultura e Pesca de 
Angra dos Reis informa aos 
pescadores e armadores de 
pesca com embarcações devi-
damente licenciadas sobre a 
necessidade de aderir ao Pro-
grama Nacional de Regulari-
zação de Embarcação de Pesca 
(Propesc), instituído no final 
do ano passado pelo Governo 
Federal. O objetivo é facilitar 
a regularização e a atualização 
dos barcos de pesca registrados 
no sistema informatizado do 

Registro Geral da Atividade 
Pesqueira (SisRGP).

O Propesc contempla ainda 
ações como a vistoria de embar-
cações, petrechos e equipamen-
tos de pesca, além da capacitação 
dos responsáveis pelas embar-
cações sobre normas de ordena-
mento, monitoramento e crité-
rios sanitários e de higiene.

Para manter a licença ativa, 
é obrigatório realizar a vistoria, 
que pode ser pública ou parti-
cular. A solicitação da inspeção 
pública deve ser feita até 30 de 

abril, com vistorias programa-
das entre 18 de agosto e 14 de 
setembro de 2025.

Para solicitar a vistoria pú-
blica, o pescador deve procurar 
a Secretaria Municipal de Agri-
cultura, Aquicultura e Pesca, de 
segunda a sexta-feira, das 9h às 
12h e das 14h às 16h30, na Rua 
Arcebispo Santos, 182, Centro. 
Uma equipe estará à disposição 
para tirar dúvidas sobre os cri-
térios do programa, prazos, do-
cumentos necessários e todo o 
processo de cadastramento.

Já a inspeção particular deve 
ser conduzida por um profissio-
nal certificado pelo Ministério 
da Pesca e Aquicultura até 31 
de julho de 2027. Quem não 
realizar a vistoria dentro dos 
prazos estabelecidos poderá ter 
sua permissão ou autorização 
de pesca canceladas.

Em caso de dúvidas, o pes-
cador ou armador de pesca 
pode entrar em contato pelo 
telefone (24) 3379-9920 ou 
pelo e-mail agricultura.pesca@
angra.rj.gov.br.

Vistoria de barcos de pesca em angra

Circula em conjunto com: CORREIO PETROPOLITANO


